



Service de Dermatologie
Hôpital Saint Eloi
Salle de cours, niveau-1



Samedi 25 mai 2024
De 9h30 à 12h



Contact presse :
CHU de Montpellier
presse@chu-montpellier.fr
Louise POTREL
Attachée de presse
06 71 60 72 62
06 65 84 98 01

Journée d'information Cancers de la peau

- Gratuite et ouverte au grand public -

**Le samedi 25 mai de 9h30 à 12h
Service de Dermatologie, Hôpital Saint Eloi
Salle de cours, niveau-1**

Avec le soutien du Groupe de Cancérologie Cutanée de la SFD (Société Française de Dermatologie), le CHU de Montpellier organise une journée d'information pour les patients, les familles de patients et le grand public sur les cancers cutanés. Cette journée est organisée dans de nombreux centres au niveau national.

Cette Journée a pour objectifs :

- **D'informer les patients atteints de cancers de la peau ou à risque de cancers**, ainsi que leurs proches, sur les différents aspects de ces pathologies : **facteurs de risque, prévention, prise en charge thérapeutique, recherche clinique, soins de support**, etc...
- De créer une occasion de rencontres avec les autres malades et avec les équipes soignantes afin que chacun puisse échanger
- De mieux comprendre ces maladies et de poser des questions

Elle sera animée par des **médecins onco-dermatologues** appartenant au GCC (Groupe de Cancérologie Cutanée), entourés de leur équipe soignante et administrative : **infirmières, psychologues, assistante sociale, secrétaires médicales, etc... et de membres d'associations de patients**.

Elle permettra de faire le point sur les connaissances actuelles concernant :

- **Le mélanome, mais aussi d'autres cancers de la peau** (carcinomes basocellulaires, épidermoïdes, carcinomes de Merkel et carcinomes rares)
- **Les traitements et stratégies de traitement**
- **Les dernières avancées de la recherche**
- **Les aides possibles au quotidien (médicales, sociales, psychologiques...)**



Pour rappel :

- **L'exposition aux rayons UV est la principale cause de cancers de la peau.**
70 à 90% des cancers cutanés seraient liés au soleil.
- **L'exposition solaire est classée cancérogène** par le Centre International de Recherche sur le Cancer (OMS) depuis 1992.
- **L'exposition aux UV artificiels (UVB et UVA) est classée cancérogène pour l'homme depuis 2009.**

► **Le Dr Candice Lesage, dermatologue, est disponible pour répondre à vos questions sur le sujet.**

Contact presse :

CHU de Montpellier
presse@chu-montpellier.fr

Louise POTREL
Attachée de presse
06 71 60 72 62
06 65 84 98 01